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VIVRE DANS 
L'ÉQUILIBRE DE 
LA GRÂCE ET DE 
LA FOI
Les médecins ont dit  
« non » mais Dieu a  
dit « oui » 

Comment surmonter  
le sentiment que 
vous êtes inapte pour 
réaliser votre vocation

Au-delà de ce que  
vous pouvez demander, 
penser ou imaginer !

Témoignages de 
transformation
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VIVRE DANS 
L'ÉQUILIBRE DE 
LA GRÂCE ET DE 
LA FOI
L'une des questions que l'on me pose le plus 
souvent est la suivante : « Comment est-
ce que je reçois de Dieu ? ». En général, les 
gens ajoutent : « Je prie, je lis la Bible, je vais 
à l'église et je paie ma dîme. J'ai fait tout ce 
que la Bible dit de faire ». Ce qu'ils ne réalisent 
pas, c'est qu'en disant cela, ils viennent de me 
faire savoir pourquoi ils ne reçoivent pas : ils 
pensent que leurs performances devraient 
leur valoir quelque chose de la part de Dieu. 
Ceci reflète une mauvaise compréhension de 
l'équilibre entre la grâce et la foi et de leur 
relation réciproque. 

Le mot « grâce » signifie « faveur non méritée ». 
Il est important de comprendre que la grâce 
n'a rien à voir avec le fait de gagner quoi que 
ce soit de la part de Dieu. La grâce existait bien 
avant que vous ne veniez au monde. Pour faire  
simple, la grâce est la part de Dieu et la foi est 
votre réponse positive à ce que Dieu a déjà 
pourvu par la grâce. En d'autres termes, la foi 
est votre façon de répondre positivement à la 
grâce de Dieu. La foi ne fait que s'approprier ce 
que Dieu vous a déjà donné. Par conséquent, 
la foi est votre part. 

La grâce et la foi travaillent ensemble et 
doivent donc s'équilibrer.

« En effet, c'est par la grâce que vous êtes 

n'attend pas que nous lui demandions de 
nous pardonner nos péchés. Les péchés du 
monde entier - passé, présent et futur – ont 
déjà été pardonnés.

La grâce a même été offerte à un homme 
comme Adolf Hitler ! Jésus a aimé Hitler et a 
payé pour ses péchés, tout comme il l'a fait 
pour les vôtres et les miens. Dieu n’a pas de 
favoris (Rom. 2:11). 

Dieu a déjà fait sa part ; c'est 
maintenant à vous de recevoir 

la vérité par la foi et d'en faire 
une réalité dans votre vie. 
Amen ! 

La grâce de Dieu a pourvu 
non seulement au Salut, mais 
aussi à tous les besoins dans 
votre vie. Cette provision ne 
dépend pas du fait que vous 

lisiez suffisamment la Bible, 
que vous priez suffisamment, 

que vous alliez à l'église ou que 
vous payiez votre dîme. Avant 

même que vous n'ayez besoin d'argent, 
Dieu a créé la provision. Avant que vous ne 
soyez malade, Dieu, par sa grâce, a pourvu à 
votre guérison (1 P. 2:24). Avant que vous ne 
soyez découragé, Dieu vous a béni de toutes 
les bénédictions spirituelles (Éph. 1:3). Dieu a 
anticipé tous les besoins que vous pourriez 
avoir et y a répondu par Jésus avant même 
que vous n'existiez. C'est ça la grâce de Dieu. 

Jésus n'a pas sauvé, guéri, délivré ou fait 
prospérer une seule personne au cours 
des 2000 dernières années. Ce que Dieu a 
pourvu par grâce il y a 2 000 ans devient une 
réalité lorsqu'une personne y ajoute sa foi. La 
foi s'approprie ce que Dieu a déjà pourvu. La 
foi ne fait pas bouger Dieu ; ce n'est pas lui 
qui est coincé. La foi n'oblige pas Dieu à faire 
quoi que ce soit. La grâce et la foi travaillent 
ensemble, et notre rôle est d'accepter ce que 
Dieu a déjà fait. La grâce doit être équilibrée 
par la foi. 

Ce n'est pas la vérité qui vous rend libre, c'est 

sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient 
pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est pas 
par les oeuvres, afin que personne ne puisse se 
vanter. » - Ephésiens 2:8–9

Parfois, nous lisons un passage des Écritures qui 
nous est si familier que nous ne nous arrêtons 
pas pour réfléchir à ce qu'il signifie réellement. 
Dans ce verset, il est question d'une vérité 
profonde. Il dit que nous sommes sauvés par 
la grâce au moyen de la foi, et non l'un ou 
l'autre. Pensez-y de la manière suivante : 
La grâce est ce que Dieu fait. La foi, c'est 
ce que nous faisons. Les deux doivent 
être réunis pour que nous recevions 
le Salut, la guérison ou quoi que ce 
soit d'autre de la part de Dieu.

Le Salut ne dépend pas uniquement 
de la grâce. Si c'était le cas, tout le 
monde serait sauvé et irait au ciel, 
car la grâce de Dieu est la même 
pour tous. 

« En effet, la grâce de Dieu, source de 
Salut pour tous les hommes, a été révélée. » 
- Tite 2:11

Dieu a déjà accordé le don du Salut à tous les 
hommes par l'intermédiaire de Jésus. C'est par 
la foi qu'une personne reçoit ce que Jésus a 
accompli par sa mort, son ensevelissement et sa 
résurrection il y a 2 000 ans. 

La plupart d'entre nous croient que pour être 
sauvés, nous devons demander à Dieu de nous 
pardonner nos péchés, mais ce n'est pas ce 
qu'enseigne la Bible. Dans 1 Jean 2:2, il est dit 
que Jésus « …est lui-même la victime expiatoire 
pour nos péchés, et non seulement pour les 
nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier. » 
Jésus n'est pas mort uniquement pour ceux dont 
il savait qu'ils l'accepteraient ; il est mort pour 
tous les pécheurs qui ont vécu sur cette Terre. 
Et il est mort avant que vous ou moi n'ayons 
commis le moindre péché. 

Voici une vérité radicale qui me vaudrait d'être 
expulsé de la plupart des églises : le péché 
n'est pas un problème pour Dieu. Le Seigneur 

la vérité que vous connaissez qui vous rend libre 
(Jean 8:32). Et la vérité, c'est que vous devez 
mettre votre foi dans ce que Dieu a déjà fait, et 
non dans ce que vous faites. 

Dieu a fait sa part en donnant son Fils, Jésus. Sa 
grâce a pourvu à tout, par le sacrifice de Jésus. 
C'est presque trop beau pour être vrai parce 
qu'il n'y a absolument rien que nous puissions 
faire pour le mériter et rien que nous puissions 
faire pour le perdre. Notre part est simple : nous 
répondons à sa grâce par la foi et nous nous 
approprions ce qui a déjà été accompli. 

Aussi simple que cela puisse paraître, la plupart 
des chrétiens ne comprennent pas ce concept. 
Beaucoup mettent l'accent sur la grâce, d'autres 
sur la foi. Mais trop peu mettent l'accent sur 
l'équilibre entre la grâce et la foi. C'est ce que 
la Bible enseigne, mais malheureusement, 
beaucoup de gens se trompent sur ce point. 
C'est comme le sodium et le chlore : pris 
individuellement, tous deux sont des poisons et 
peuvent vous tuer. Lorsqu'ils sont mélangés, ils 
deviennent du sel, dont vous avez besoin pour 
vivre. 

La grâce sans votre réponse positive de foi ne 
vous sauvera pas, et la foi qui n'est pas une 
réponse à la grâce de Dieu vous mènera à la 
condamnation. Mais si vous mettez votre foi 
dans ce que Dieu a déjà fait pour vous, vous 
aurez la victoire qui l’emporte sur le monde (1 
Jean 5:4). Ceci est absolument fondamental 
pour votre relation avec Dieu et pourrait être 
la raison pour laquelle vous ne voyez pas vos 
prières exaucées.

Nous vous aimons.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
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COMMENT SURMONTER LE 
SENTIMENT QUE VOUS ÊTES 
INAPTE POUR RÉALISER 
VOTRE VOCATION
Vous êtes-vous déjà senti(e) inapte pour accomplir 
tout ce que Dieu vous a appelé à faire ? 
C'était mon cas. 

Quand j'étais petite, je n'avais aucun talent. Si vous 
m'aviez rencontrée à l'époque, vous n'auriez jamais 
cru que je deviendrais ce que je suis aujourd'hui - 
une directrice des arts créatifs et une actrice. 

Mais c'est pourtant ce qui s'est passé. 

Si vous voulez surmonter ce sentiment d’inaptitude 
et accomplir le plan de Dieu, il y a trois choses que 
vous devez faire :

#1 Demandez à Dieu de vous montrer sa vision 

Mes parents étaient tous deux missionnaires. J'ai 
toujours su que Dieu existait. Mais à l'âge de cinq 
ans, j'ai été stupéfaite lorsque mon professeur 
d'école du dimanche m'a dit que si je lui parlais, il 
me répondrait. Je suis rentrée chez moi, j'ai sauté 
dans mon lit, j'ai tiré les couvertures sur ma tête 
et j'ai demandé à Dieu de me montrer l'avenir qu'il 
avait pour moi. J'ai été complètement époustouflé. 
J'allais prêcher l'Évangile en tant que cinéaste et 
artiste !
 
Si vous demandez à Dieu de vous montrer Sa vision 
pour votre vie, Il le fera (Jér. 33:3).

#2 Croyez ce que Dieu vous révèle 

Je ne doutais pas que Dieu pouvait faire tout ce 
qu'il m’avait montré lorsque j'étais enfant, mais c'est 
mon manque de talent qui m'inquiétait. Je chantais 
si mal que j'ai été expulsée de la chorale des enfants ! 
Je ne comprenais pas quand ni comment Dieu 
m'accorderait la faculté de chanter, mais je savais 
qu'il le ferait. Lorsque Dieu vous montre son plan, 
croyez-le (Héb. 11:6). 

#3 Reconnaissez que vous l'avez déjà. 

Une dame âgée de mon église priait à chaque 
culte pour que Dieu l’utilise. Lorsqu'elle est morte, 

j'ai craint que Dieu ne m'oublie comme il semblait 
qu'elle avait été oubliée. Pendant deux semaines, je 
me suis enfermée dans ma chambre, attendant que 
Dieu me donne le talent dont j'avais besoin pour 
le servir. Curieusement, après que j'eus fini de me 
plaindre, il m'a corrigé. 

« Ne t'ai-je pas donné des mains, des pieds, une tête 
et un cœur ? » m'a-t-il demandé. Dieu avait déjà 
fourni tous les outils dont j'avais besoin, y compris 
le Saint-Esprit, pour m'aider à accomplir sa volonté. 

J'ai été stupéfaite. Ce dont j'avais besoin pour 
réussir était en ma possession depuis le début (Eph. 
1:3). Il me suffisait de développer mon talent. J'ai 
commencé à chanter et à me produire dans des 
maisons de retraite et à accepter des invitations 
pour des événements mineurs. Jusqu'au jour où 
Dieu a pu m'utiliser dans des rôles plus importants, 
comme ceux que j'occupe aujourd'hui. 

Si vous êtes en Christ, vous avez tout ce dont vous 
avez besoin. Mais pour réussir, vous devez exercer 
ce que vous avez déjà et accomplir votre destinée, 
avec l'aide du Saint-Esprit. 

Souvenez-vous de ces trois conditions et je vous 
promets que vous aussi, vous pourrez surmonter le 
sentiment d'inaptitude et réaliser votre vocation !

Née de parents missionnaires 
au Honduras, la passion 

d'Elizabeth pour les personnes 
perdues l'a poussée à entrer dans 

le champ de mission à l'âge de 18 
ans. Elle et son mari, Robert, se sont mariés en 
1999 et ont commencé à créer et à présenter 
des spectacles qui illustrent l'amour de Dieu 
à travers des histoires bibliques. Après avoir 
découvert l'enseignement d'Andrew Wommack 
par l'intermédiaire d'un ami, une porte s'est 
ouverte qui a conduit Elizabeth jusqu'à son rôle 
actuel. Elle est maintenant directrice exécutive 
de la communication et directrice de l'école 
de cinéma et de production à l’école biblique 
Charis, ce qui lui permet d'atteindre le monde 
avec l'amour de Dieu !

Elizabeth Muren
LES MÉDECINS ONT 
DIT « NON » MAIS 
DIEU A DIT « OUI »
Pouvez-vous imaginer le personnel médical 
vous dire qu'une overdose rapide est votre 
meilleure option ?
 
C'est ce qui est arrivé à Johnny Rhodes. 
Johnny a passé onze ans à travailler pour devenir 
médecin urgentiste, mais il a ensuite sombré 
dans une spirale d'alcoolisme et de toxicomanie 
profondément enracinée. Ayant perdu son droit 
d’exercer la médecine, il s'est retrouvé à la rue et s'est 
rendu compte qu'il avait sérieusement besoin d’aide.

Après être passé de conseiller à psychiatre et à 
d'autres professionnels de santé, Johnny a finalement 
été diagnostiqué avec plusieurs troubles mentaux, 
dont la dépression et le syndrome de stress post-
traumatique. Plusieurs conseillers étaient d'accord 
pour dire que l'état de Johnny était incurable et que 
sa seule issue, c’était la mort.

Le comportement addictif de Johnny a continué, et il 
a fini par se retrouver en prison. Il semblait que tout 
espoir était perdu, jusqu’à ce qu’il naisse de nouveau 
au cours de son incarcération. Cette rencontre divine 
n'a pas immédiatement résolu les problèmes de 
Johnny, mais elle a été le catalyseur de la plus grande 
transformation de sa vie. 

Vous vous demandez peut-être pourquoi Johnny avait 
tous ces combats personnels dès le départ ? Victime 
d'abus sexuels répétés pendant son enfance, il était 
rempli de colère. Au fond de lui, il avait le sentiment 
d'être une personne fondamentalement mauvaise et 
que Dieu était fâché contre lui. Pour oublier la douleur, 
il s'était tourné vers les drogues et l'alcool. 

Des années plus tard, enchaînant les séjours dans des 
centres de traitement, Johnny ne semblait pas arriver à 
conserver sa liberté. Mais lors de sa quinzième tentative 
dans un centre de désintoxication, un événement 
majeur s'est produit. Le centre de désintoxication 
était un établissement confessionnel, et les gens qui 
y travaillaient avaient ce qui manquait à Johnny : la 
confiance en l'amour de Dieu. 

Lorsqu'un conseiller lui a donné le livre d'Andrew 
Wommack intitulé Self Centeredness : The Source of 
All Grief (L'égocentrisme, source de tous les maux), 
Johnny était loin d'être emballé. Le titre lui semblait 
insultant, mais Dieu savait ce qu'il faisait. 

Après avoir lu le livre, Dieu a communiqué à 
Johnny la première étape nécessaire à sa 

transformation. Dans une vision, le nom 
d'Andrew Wommack est apparu en 

grosses lettres fluorescentes et le 
mot « école » lui est apparu. Qu'est-
ce que cela pouvait bien signifier ? 

À sa grande surprise, Johnny 
apprit par un ami qu'Andrew 
Wommack avait une école biblique 
à Woodland Park, dans le Colorado. 

Immédiatement, Johnny a compris 
que Dieu éclairait le chemin vers sa 

guérison totale. 

Johnny et sa femme, Jeannie, ont obéi à Dieu 
en s'inscrivant à l’école biblique Charis, et le résultat 
n'a été rien de moins que miraculeux. Après trente ans 
de dépendance, Johnny a découvert pour la première 
fois l'amour inconditionnel de Dieu. Les mensonges 
qui l'avaient emprisonné et les chaînes des profonds 
traumatismes qu’ils avaient subi dans son enfance ont 
instantanément perdu leur pouvoir, et sa relation avec 
Dieu est devenu solide comme un roc. 

Après en avoir reçu la confirmation personnelle par 
le Saint-Esprit, Johnny a jeté tous ses médicaments 
dans les toilettes et n'a jamais regardé en arrière. Les 
médecins ont dit non, mais Dieu a dit oui ! 

Partenaires et amis, nous ne pouvons pas nous 
attribuer le mérite de cette histoire. Grâce à la fidélité 
de Dieu et à votre soutien, Johnny et d'innombrables 
autres personnes font l'expérience de la guérison 
émotionnelle par l'intermédiaire d'Andrew Wommack 
Ministries et de Charis. Ce que vous faites par vos 
dons est extraordinaire, et nous ne saurions trop 
vous en remercier. Visitez awmi.net/JohnnyRhodes 
pour regarder le témoignage complet de Johnny 
(disponible uniquement en anglais).

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.awmi.net/video/series/grace-encounters/?episode=years-of-addiction-defeated-by-grace-johnny-rhodes
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Ivar raconte : « Je savais que je voulais passer 
au moins un an dans la Parole de Dieu, et cette 
opportunité s'est présentée à Charis. Je ne m'étais 
jamais vraiment intéressé à la vidéographie, au 
montage ou à quoi que ce soit d'autre. Mais lorsque 
vous regardez au-delà de ce que vous savez déjà et 
que vous commencez à chercher et à vous pousser 
à sortir de votre zone de confort, alors vous pouvez 
conquérir de nouveaux horizons. »

Elizabeth Muren ajoute : « Je pense que la meilleure 
chose que vous puissiez faire est de commencer à 
cheminer là où vous êtes. La clé est de faire ce qu'Ivar 
et Jakob ont fait. Soyez fidèles dans les petites 
choses et sortez de votre zone de confort, arrêtez 
de vivre pour vous-même et commencez à vivre 
pour une cause plus grande. Le parcours est ce qui 
est le plus important, parce qu’il vous guide et vous 
enseigne ce que vous avez besoin d'apprendre. »

Chaque année à Charis, les Muren, ainsi que 
les Olofsson et beaucoup d'autres, présentent 
The Heart of Christmas (Le cœur de Noël), une 
comédie musicale à couper le souffle qui dépeint la 
découverte par une famille que Jésus-Christ est la 
véritable raison de cette saison de Noël.

Nous vous invitons à regarder ce spectacle en famille 
en cliquant sur ce lien. Le spectacle est disponible 
uniquement en anglais, mais vous pouvez activer les 
sous-titres en français.

Lorsqu'Andrew a commencé son ministère en 1968, 
il n'avait jamais imaginé que les comédies musicales 
en feraient partie. Puis il a rencontré les Muren, une 
famille norvégienne incroyablement talentueuse qui 
produit des comédies musicales puissantes, dignes 
de Broadway, et centrées sur la Parole de Dieu. 

Le timing parfait de Dieu se manifeste lorsqu'il amène 
les bonnes personnes dans nos vies au bon moment. 
Dieu a non seulement amené les Muren, mais il a 
aussi amené la famille Olofsson de Suède à peu près 
au même moment. Jakob Olofsson orchestre toute 
la musique des productions, produisant les sons 
magnifiques qui captivent le cœur des gens. Les 
deux familles ont été attirées par la vérité qu’enseigne 
Andrew Wommack, cette vérité qui transforme des 
vies. 

Jakob raconte : « Nous sommes venus ici pour suivre 
l'enseignement de l’école biblique Charis. Nous ne 
sommes pas venus pour les comédies musicales parce 
qu'il n'y avait rien de tout cela à l'époque. Avant de 
quitter la Suède, je travaillais comme percussionniste 
dans des orchestres, mais j'ai vendu tout ce qui avait 
rapport à mon travail de percussionniste pour venir à 
Charis. Il faut marquer la fin définitive d’une situation, 
afin qu'il puisse y avoir un nouveau départ. Pour nous, 
le fait de venir à Charis a marqué une fin définitive qui 
a permis un tout nouveau départ. » 

La main de Dieu qui a donné vie aux comédies 
musicales au sein du ministère d'Andrew Wommack 
et de Charis ne s'est pas arrêtée là.

Ensuite, Dieu a fait venir Ivar Muren. Ivar joue un 
rôle important dans le tournage et le montage des 
productions. 

AU-DELÀ DE CE QUE VOUS 
POUVEZ DEMANDER, PENSER 
OU IMAGINER !

TÉMOIGNAGES DE TRANSFORMATION

« J'ai appelé votre ligne 
d'assistance téléphonique un jour 
où je souffrais d'une déchirure 
des ligaments de la jambe droite. 
J'avais juste besoin que quelqu'un 
se mette d'accord avec moi, et 
j'ai demandé la prière ce jour-
là. Trois jours plus tard, j'étais 
guéri ! Je suis même allée faire 
du patin à roulettes avec mon 
fils et je n'ai eu aucun problème 
avec ma jambe. Je suis tellement 
reconnaissante pour la ligne 
d'assistance téléphonique et 
pour la personne qui a prié pour 
moi. Dieu est si bon et il est vrai 
que des miracles se produisent. 
Ce ministère a changé ma vie de 
façon spectaculaire ! »

Delma L.

« Il y a quelques mois, j'ai fait 
une analyse de sang qui a révélé 
un problème au niveau de ma 
thyroïde. J'ai demandé à ce 
ministère de prier pour que le 
prochain test sanguin revienne 
normal, et c'est ce qui s'est passé ! 
Merci mon Dieu ! »

Jennifer G.

Ensemble, nous changeons des vies, une histoire incroyable 
à la fois. Découvrez ces témoignages poignants.

Les témoignages ont été édités pour 
des raisons de longueur et de clarté.

« Je suis tellement reconnaissante 
pour votre ministère, car Dieu 
l'a utilisé pour m'amener à le 
connaître et à connaître son 
amour pour moi. En ce moment, 
je suis dans un refuge pour 
sans-abri, mais c'est comme si 
j'étais dans une bulle. Je vois la 
bonté de Dieu partout, et je suis 
vraiment rempli de gratitude et 
d'espoir. Continuez à faire du bon 
travail. »  

Githinji M.

https://www.youtube.com/channel/UCPOwQi_UqXZ-hJW5oNrqF8Q
https://www.facebook.com/andrewwommackfr
https://www.instagram.com/andrew_wommack_france/
https://www.tiktok.com/@andrewwommackfr
https://www.youtube.com/watch?v=B1uyH_UbXH0
https://www.youtube.com/watch?v=B1uyH_UbXH0
https://www.awmi.fr/product/partenaire/
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